

OSTSEE ZEITUNG



Bad Doberaner Zeitung

Neue Verwaltungsleiterin am Leibniz-Institut



Caren Schmidt ist neue Verwaltungsleiterin am IAP in Kühlungsborn.
FOTO: IAP

Kühlungsborn. Caren Schmidt ist seit dem 1. August neue Verwaltungsleiterin am Leibniz-Institut für Atmosphärenphysik (IAP) Kühlungsborn, informiert Institutsdirektor Prof. Franz-Josef Lübken. Am vergangenen Mittwoch wurde sie mit einem kleinen Festakt, an dem auch Vertreter des Ministeriums für Bildung, Wissenschaft und Kultur des Landes Mecklenburg-Vorpommern teilnahmen, in ihr Amt eingeführt. Der bisherige Verwaltungsleiter Jens-Uwe Mölck

habe das Institut aus persönlichen Gründen verlassen, so Lübken. Er hatte einen großen Anteil bei dem in jüngster Vergangenheit realisierten Erweiterungsbau des Instituts gehabt.

Caren Schmidt habe sich in einem großen Feld von insgesamt 39 Bewerbern durchgesetzt. Die geborene Wismarerin studierte von 1985 bis 1989 Ökonomie an der Humboldt-Universität zu Berlin und war danach bis 2008 in verschiedenen Verwaltungsämtern als Kämmerin tätig. Ihre

letzte Station vor dem IAP war das Leibniz-Institut für Nutztierbiologie in Dummerstorf, wo Caren Schmidt stellvertretende Verwaltungsleiterin und Hauptsachgebietsleiterin für Finanzen und Beschaffung war. „Wir sind sehr froh, mit Frau Schmidt eine erfahrene, kompetente und engagierte Leiterin der Verwaltung gefunden zu haben“, sagte Prof. Lübken bei der feierlichen Einführung der neuen Verwaltungschefin. In ihrem neuen Job hat sie am IAP viele Aufgaben.

Das sind die Leitung der Verwaltung des IAP und die Steuerung aller administrativen Angelegenheiten, insbesondere in den Bereichen Personalwesen, Haushalt, Vertragsrecht, Finanz- und Rechnungswesen, Finanzplanung, Einkauf, Controlling sowie Bau- und Liegenschaften. Caren Schmidt ist zudem Beauftragte für den Haushalt und als leitende Mitarbeiterin des IAP in die Entscheidungsprozesse des Instituts eingebunden, so Lübken. *lwr*